

Neues aus der Praxis.

Wichtige Patienteninformation!

Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

ab Januar 2022 haben wir eine Filiale in Bessenbach/Keilberg. Wie dem einen oder anderen von Ihnen vielleicht schon bekannt ist, übernehmen wir dort die Praxis von Herrn Dr. Jürgen Schade.

Ab Januar 2022 steht Ihnen dann an diesem Standort das komplette Leistungs- und Angebotsspektrum unserer Praxis zur Verfügung.

Dazu gehören neben der hausärztlichen Betreuung mit modernsten Diagnostikgeräten wie Langzeit EKG/Blutdruck auch Sonografie und gefäßorientierte Erstuntersuchungen. Weiterhin können wir dann auch pädiatrische Versorgung mit anbieten.

Neben Herrn Dr. Schade und mir, wird sich zukünftig auch Herr Dr. Peter Wenzel mit um die Versorgung der Patienten kümmern. Wir freuen uns sehr, damit einen weiteren, sehr erfahren Kollegen in unserem Team begrüßen zu können.

Die Versorgung im Team gewinnt für Sie einen vollkommen neuen Stellenwert.

Ich freue mich auf die kommende Zeit und vor allem darüber, dass wir für die Versorgung der Patienten in Bessenbach und Umgebung eine hervorragende Zukunftslösung schaffen konnten.

Ab sofort steht Ihnen die Online-Terminverwaltung für den Standort Bessenbach/Keilberg zur Verfügung. Hier können Sie ggf. schon jetzt bequem Ihren Wunschtermin von zuhause buchen.

Ihre Dr. Ulla Faust mit Team